



3年生の研修旅行は、  
アメリカ・オーストラリア・北海道・沖縄の  
4つのコースから選択できます。  
見るもの、食べるもの、体験するもの……。  
一生の思い出となる旅のドラマです。



北海道へ行ってきました。ラフティング、函館の  
夜景、自由行動の時のラーメン。仲間と過ごした  
時間は、最高の思い出です。  
将来は起業します。堀越高校で教えてもらった“あ  
いさつの大切さ”や“何事もやり遂げる大切さ”は、  
きっと自分の夢を叶える力となると信じています。  
残りの高校生活、充実した日々を過ごしていきます。

コアラと土蚩を見たいとオーストラリアを選びました。  
ふわっふわっのコアラ、かわいい。夜行ツアーで見た  
土蚩、感動。最終日、休憩で寄ったボンダイビーチは、  
海と空の色、ビーチの砂質が最高。  
予定外の自由行動が最高の思い出になりました。秋  
の文化祭でもう一つ大きな思い出を作って卒業した  
いです。

本場のディズニー  
ランドへ行きたく  
て、アメリカを選  
びました。アメリカ  
は建物が高く、道  
路にクルマが多く、  
とてもエキサイテ  
ィングな街。ディ  
ズニーランドは広  
くて、アトラクシ  
ョンが多く、スリ  
ル満点。見るもの、  
体験すること、全  
てに圧倒されました。  
たくさんの外国人  
の方に声をかけら  
れたのですが、言  
葉が分からなくて  
残念。英会話を勉  
強して、もう一度  
行きたいです。



自分でお金をためて海外旅行をしたいという思いが  
あり、研修旅行は沖縄にしました。目的は、きれいな  
海と美ら海水族館。実際に見たままを感じたいと、  
事前の知識なしに行ったのは正解。  
すべてが感動の連続でした。平和祈念資料館では戦  
争の悲惨さを知り、今を生きている私たちに何が  
できるかを考えさせられました。